

Jahresbericht der Sparte Badminton für das Sportjahr 2021

Ein weiteres Jahr mit Corona ist vorbei. Ein weiteres Jahr mit vielen Einschränkungen.

Dennoch konnten wir vom Badminton einiges erreichen.

Angefangen hat das Jahr mit einem Onlineangebot des NBV's "Der NBV bewegt sich", wo man über Zoom zusammen Sport machen konnte.

Im Juni 2021, draußen Badminton spielen. Das war zwar unter erschwerten Bedingungen, aber dennoch hat es allen Spaß gemacht. Die Sparte ist seit einigen Jahren im Besitz einer Speed-Badminton-Ausrüstung.

Im Juli 2021 wieder das erste Mal Badmintontraining in der Halle, dieses nur für ein paar Wochen, bis die Sommerferien wieder anfangen, aber dennoch waren wir froh wieder gemeinsam Sport machen zu können.

In den Sommerferien fand wie gewöhnlich kein reguläres Training statt. Am 14.08.2021, mit zehn Erwachsenen eine Fahrradtour. Ziel, nach einigen gefahrenen Kilometern, war das Landgasthaus Martin in Selsingen. Hier wurde der schöne Tag, mit leckeren Grillsachen und einem kühlen Bier beendet.



Kids Sport Tag am 28.08.2021, Heike Horstman, Lea Bokelmann, Marius Gedikidis und Emma Tomforde präsentieren hier die Sparte Badminton. Ein jeder der Interesse hatte konnte hier einmal diese Sportart, unter Anleitung ausprobieren.

Nach den Sommerferien, unter Corona auflagen, wieder Training zur gewohnten Zeit.

Im September startete die neue Badminton Saison in den Punktspielen der Kreisliga Rotenburg/Wümme in der Schüler U15 und Jugend U19 Bereich. Die SG Sandbostel/Selsingen nahm mit zwei Mannschaften in der Jugend teil. Mit Rotenburg und Elsdorf waren insgesamt vier Mannschaften vertreten, sodass es insgesamt aufgrund der "wenigen" Mannschaften trotz Zusammenschluss mit den Landkreisen Verden und Osterholz "nur" drei Spieltage gab.

Jahresbericht der Sparte Badminton für das Sportjahr 2021

In der ersten Mannschaft spielten Marius Gedikidis, Miron Wohlgemuth, Emma Tomforde, Lasse Grubert und Rebecca von Minden.

In der zweiten Mannschaft spielten Wiebke Refinger, Finn-Luca Hoop, Vanessa Ehlbeck, Vanessa Janssen, Marc Meser und Wencke Thoden.

Die Saison endete am 17.02.2022. Die erste Mannschaft der SG Sandbostel/Selsingen platzierte sich auf dem Ersten Platz. Die zweite Mannschaft, die aufgrund von Spielermangel oftmals leider nicht vollständig antreten konnte, auf Platz vier. Alle Vereine die an diesen Punktspielen der Kreisliga Nord teilgenommen hatten, haben dieses Möglich gemacht, da sie alle ein gut ausgearbeitet Hygienekonzept Vorbereitet hatten.



Von links Etienne Grubert, Finn-Luca Hopp, Marius Gedikidis, Lasse Grubert, knieend Wencke Thoden und Rebecca von Minden
Als Coach Heike Horstman, Dirk Wietstruck

Im September belegten Heike Horstman und Lea Bokelmann einen Defibrillator Erste-Hilfe-Kurs. Dieser wurde von der „Herzretter-Aktion“ bei uns auf dem Sportplatz veranstaltet. Diese Aktion wurde von Detlef Detjen, aus der Fußballsparte, organisiert. Hier waren doch noch sehr viele interessierte Sportler anwesend.

Ab dem 01.12.2021 aufgrund neuer Corona-Maßnahmen konnten nur noch Schüler und Jugendliche unter 18 Jahren trainieren. Erwachsene hatten auch die Möglichkeit mit einem aktuellen Test.

Die Weihnachtsfeier am 16.12.2021 durfte stattfinden. Hier ließen wir uns Pizza schmecken, anstelle von Plätzchen. Diesem Abend nutzten wir gleich aus, um unser 25-jähriges Bestehen der Spielegemeinschaft Sandbostel/Selsingen zu planen.

Jahresbericht der Sparte Badminton für das Sportjahr 2021

Seit 1996 besteht zwischen Sandbostel und Selsingen in dem Schüler- und Jugendbereich, eine Spielgemeinschaft. Dieses hatte man erwogen, da in diesen Jahren nicht ausreichend Schüler und Jugendspieler von beiden Vereinen waren. Durch diesen Zusammenschluss wurde es möglich, wieder mit mehreren Spielern an Wettkämpfen teilzunehmen.

Am 14.05.2022 ist ein Schleifchenturnier, in der Halle am Sick, geplant. Hierzu werden mehrere Badminton Verein eingeladen.



Im Rückblick auf das Badminton Jahr 2021 konnten wir doch noch so einige sportliche Aktivitäten durchführen und an teilnehmen.